

Analyses douteuses sur la plage de Crozon-Morgat

La qualité de l'eau de baignade de la plage de Morgat (Finistère) a toujours été très bonne, selon les relevés fréquents effectués par l'Agence régionale de Santé et son laboratoire public, Labocéa. Des relevés en mer, près du rivage. Un particulier a demandé à ce même laboratoire d'effectuer des analyses dans les ruisseaux coulant sur plusieurs plages, dont Le Loch à Morgat, où les en-

fants y jouent en permanence. Les résultats sont carrément mauvais : alors qu'ils sont en dessous de 15 en mer, ils sont de 350 entérocoques intestinaux (déjections humaines) pour 100 ml d'eau et 1794 escheria coli (déjections animales) dans le ruisseau ! Pour le maire, seuls les résultats publiés par le ministère de la Santé sont valables. Le particulier, lui, a voulu tirer la sonnette d'alarme.